

Dans une *Galerie Nationale* commencée en mai dernier et dont tous nos lecteurs ont su apprécier le mérite, le docte historien nous rappelle les illustres exemples de nos pères. Mais ému par ce grand spectacle de la barbarie domptée par la Croix, frappé de tant de vertu chez les néophytes de nos tribus sauvages, il a estimé avec raison que nous avons aussi quelque chose à apprendre de ces fils des bois qui par leur docilité aux mouvements de la grâce sont parvenus en peu de temps à la sainteté de la vie chrétienne. Et il a entrepris avec un zèle qui l'honore, de nous peindre de temps en temps, tout en continuant sa *Galerie nationale*, quelques-unes de ces belles physionomies de barbares conquis à JÉSUS-CHRIST. Le chef iroquois Garaconthié en ouvre la série.

Nous y mêlerons peut-être l'une ou l'autre des esquisses biographiques de Hurons dues à la plume du R. P. F. Martin, S. J., de regrettée mémoire, et encore inédites.

En terminant, nous prions M. Dionne de vouloir bien agréer encore une fois, l'expression publique de notre gratitude.

LA RÉDACTION.

